

BAB IV PENUTUP

41. Kesimpulan

Bekerja pada bidang pengembangan di perusahaan developer merupakan hal yang berbeda dengan desain arsitektur. Penulis belajar banyak hal, dalam segi teknis dan non-teknis selama menjalani Kerja Praktik di perusahaan Summarecon. Dalam segi teknis, penulis belajar untuk menguasai penggunaan *microsoft word*, *microsoft excel* dan dituntut untuk menguasai bidang *sketchup* pada model yang *detail* dan rumit.

Dalam non-teknis, penulis belajar untuk memahami etika kerja, berdiskusi dengan atasan, serta melatih mental untuk siap di-evaluasi oleh supervisor. Penulis merasa tuntutan secara non-teknis lebih utama dibandingkan dengan tuntutan secara teknis. Perilaku serta profesionalitas pekerjaan harus dimulai dari sikap penulis.

42. Saran

1. PT.Serpong Cipta Kreasi Grup Summarecon

Adapun kelebihan Summarecon ialah pekerjaan yang sistematis dan professional, serta mendukung penulis untuk nyaman bekerja di Summarecon. Saran dari penulis yang dapat membantu perusahaan adalah tentang kinerja administrasi yang bisa lebih ditingkatkan.

2. UMN

Beberapa rekomendasi yang penulis harapkan adalah pendalaman materi adalah wawasan mengenai material. Penulis mengharapkan UMN dan Program Studi Arsitektur dapat memberikan pendalaman terhadap bahan atau material yang dapat digunakan. Bahan material ini dapat berupa bahan-bahan yang biasa digunakan ataupun yang jarang didengar oleh mahasiswa arsitektur.

3. Mahasiswa lain yang akan melakukan kerja praktik

Sebelum menentukan tempat untuk Kerja Praktik, ada baiknya mahasiswa dapat melakukan evaluasi diri terlebih dahulu. Penulis memiliki maksud agar mahasiswa dapat mengetahui apa yang menjadi minat dan kesukaan dari mahasiswa. Evaluasi diri mahasiswa dapat memberikan tujuan yang jelas terhadap lokasi tempat Kerja Praktik mana yang akan sesuai bagi minat mahasiswa.

Menurut penulis mahasiswa harus menyiapkan mental terhadap dunia kerja. Penulis mengalami bahwa dunia kerja memiliki tuntutan profesionalitas yang lebih besar daripada dunia perkuliahan. Oleh karena hal itu, Penulis juga memberikan saran agar mahasiswa lebih aktif dan beradaptif. Aktif dalam arti penulis ada mahasiswa harus bersifat aktif dan berani bertanya ketika menemui kendala. Adaptif menurut penulis adalah mahasiswa harus bisa beradaptasi dengan lingkungan kerja yang lebih baru dibandingkan dengan lingkungan perkuliahan.